



三本杉



令和7年 10月号
校長 中谷 真由美

全力スマイル 運動会 ～温かい応援ありがとうございました～

9月27日(土)は秋晴れの下、作見小学校の運動会を開催しました。

今年のスローガンは、「全力スマイル！みんなで協力！～最高の運動会～」

1・2年生の個人走や3・4年、5・6年の全員リレーでは自分の力を精いっぱい出し、最後まで駆け抜ける姿が見られました。団演では、低・中・高それぞれの良さがあり、音楽に合わせて全身を使って表現し、見ている人を魅了することができました。この団演は一番力を入れてきた種目です。大きな拍手を受け、子どもたちも充分に達成感を味わうことができたようです。全校児童が、心を一つにした応援合戦も盛り上りました。応援団を中心に下級生に教えながらみんなで作り上げた素敵な応援でした。

6年生は、練習・本番を通して、下級生に声を掛け、手本を見せ、リーダーとして頑張ってくれました。運動会を通して一回り成長した子どもたち、これから続く2学期の活躍がとても楽しみになりました。

最後になりましたが、実施にあたって PTA 役員をはじめとする保護者の皆様には、いろいろとご協力いただきました。ありがとうございました。



児童会会長 開会宣言



団長による選手宣誓



名場面いろいろ



代表として頑張ってくれた子どもたちの姿、どれも素晴らしいかったです。



チームで力をあわせて



重点目標 楽しい学校は自分でつくる みんなでつくる

力いっぱい 応援合戦



みんなでつないだ全員リレー

1・2年生の成長を感じました

勇気393% 1・2年団演技



かわいさ 393%

見応えたっぷり

全集中作見花笠 ~君も一緒に踊らないか~ 3・4年団演

難しい踊りをよく覚えましたね



無音の演出かっこよかったです

作見つ子ソーラン ~舞響け ソーラン魂~

5・6年団演

みんなが本気で頑張った運動会でした！！



この力を次につなげて！！頑張れ作見つ子